







Tips Gmunden, 08.09.2021

## TRANS:IT

## Austausch-Ausstellung

LAAKIRCHEN. Eine internationale Austausch-Ausstellung zwischen BSA-Art Linz/Österreich und "de Boterhal" Hoorn, Holland ist derzeit im Papiermachermuseum Steyrermühl zu Gast: Noch bis 10. Oktober stellen 24 Künstler des holländischen Kunstvereins "Hoorn en Omstreken" unter dem Motto "Trans:it" hier einige ihrer Werke aus. Die Künstler zeigen dabei Arbeiten in verschiedenen Techniken und Ausdrucksformen,

einzelne haben ihr Werk auch vom Papiermachermuseum beeinflussen lassen und haben mit Papier experimentiert. Kuratiert wurde die Ausstellung von Els Benjamins und Anneke Helder. Der Kontakt zu "Hoorn en Omstreken" entstand durch die Künstlerin Anne-Bé Talirz.

Eine "Gegenausstellung" der BSA-Art soll im September 2022 im Kunstzentrum "de Boterhal" im niederländischen Hoorn stattfinden.